



Endlich wieder Stammtisch für junge Musikanten im Münchner Hofbräuhaus

Beitrag

Zum Frühlingsanfang macht das Bräustüberl im Münchner Hofbräuhaus nach langer Pause wieder auf. Der Verein für Volkslied und Volksmusik freut sich auf ihren ersten Stammtisch **am Ostermontag, 18. April 2022, 19 – 23 Uhr**. Eingeladen sind junge Leut', die gern singen und Volksmusik machen, sowie Zuhörer jeden Alters. Wir singen und jodeln immer mitanand.

Musikanten melden sich bitte bis 11. April bei Carmen Kühnl ([E-Mail](#)), für Zuhörer gibt es eine Anmeldefunktion auf deren Website: [Anmeldung](#).

Aufgepasst: Wer heuer beim Neujahrskonzert aus Wien genau hingesehen hat, konnte unter den Wiener Philharmonikern Valerie Schatz am Kontrabass entdecken. Unsere Stammtischbesucher erinnern sich vielleicht noch an den Maschera-Stammtisch 2015, bei dem auch Valerie mit Eltern und Bruder Quirirn mitgemacht haben.

2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bräustübl München
2. Hofbräuhaus
3. Hofbräuhaus München